

Schüler zu Gast bei der Politik

Klassen acht und neun der Dr.- Rudolf-Eberle-Schule Todtmoos auf Berlinfahrt. Jugendliche sammeln viele Eindrücke



Die kombinierte Klasse 8/9 der Todtmooser Schule sammelte viele Eindrücke in Berlin und besuchte auch das Brandenburger Tor. Bild: Jörg Oehler

Die Klassen acht und neun der Dr.-Rudolf-Eberle-Schule Todtmoos waren auf Klassenfahrt in der Bundeshauptstadt Berlin.

Klassenlehrerin Mareike Ludwig und Schulleiter Jörg Oehler begleiteten die 15 Schüler auf ihrer einwöchigen Klassenfahrt nach Berlin. Unterstützung erhielt die kombinierte Klasse 8/9 durch den Bundestagsabgeordneten Thomas Dörflinger mit einem Fahrtkostenzuschuss und einem Mittagessen im Abgeordnetenhaus, nachdem man den Plenarsaal und die bekannte Kuppel des Reichstages besichtigte. Die Schüler konnten nach einem Gespräch mit Thomas Dörflinger auch aus der Ferne die Bundeskanzlerin Angela Merkel erspähen.

Neben dem Bundestag stand die Landesvertretung Baden-Württemberg auf dem politischen Besucherprogramm. Sehr interessiert wurden die bekannten Sehenswürdigkeiten der Bundeshauptstadt zu Fuß und auch mit der Straßen- und U-Bahn angesteuert. Ein Wunsch ging für die 15 Schülerinnen mit dem Besuch der Schülerdisco im „Matrix-Club“ in Erfüllung, wo sie sich bis kurz vor Mitternacht vergnügen durften. Der Abschluss der Berlinfahrt bildete eine Bootsfahrt auf der Spree.